

LES PROFESSIONS INTERDITES DU DROIT DE GRÈVE AU BÉNIN ET EN FRANCE



RÉSUMÉ

La consécration constitutionnelle du droit de grève en droit béninois et français ne rime pas nécessairement à une reconnaissance erga omnes à tous les travailleurs. Le législateur l'a interdit à certains travailleurs avec l'onction du juge constitutionnel. Au Bénin, comme en France, il est légalement limité pour certaines professions laissant apparaître convergence et spécificités nationales.

MOTS CLÉS: Droit constitutionnel, droit individuel, droit de grève, revendication, interdiction.

ABSTRACT

Penal offense and then contractual fault, the strike became a constitutional right in France and Benin. Constitutional consecration of the right to strike in Benin and French law does not necessarily equate erga omnes recognition to all workers. The legislature banned some workers with the anointing of the constitutional judge. In Benin, as in France, it is legally limited for certain professions revealing convergence and national specificities.

KEYWORDS : Constitutional Law - Individual Right, Strike, Claim, Interdiction.